

フレイクタイムズ



第7号 平成25年3月

3月16日(土)、第7回家族会を開催いたしました。第1回家族会開催から早1年。サポートスタッフ全員で会を盛り上げてきた甲斐あって、今回は年度末の忙しい中、5名の患者様、10名の家族の方にご参加いただきました。

『片麻痺や認知症を知ろう！学ぼう！！感じよう！！』というテーマのもと、短い時間ではありましたが、参加者の皆様に片麻痺・認知症のことについてお話をさせていただきました。また、認知症を患った患者様の治療場面をビデオで観てもらったり、片麻痺の疑似体験などを通して、患者様が抱えている悩みについて考える機会の一端になればと思いました。

片麻痺さんの見え方って
こんな感じなんだ～！



片麻痺体験♪

片麻痺者の
大変さを
改めて、実感…



みんなで認知症の
基本をスライドで見
勉強しました！

最後に悩みや
疑問など、み
んなで話をし
て、いろい
ろな事を共有
できました。



「病気のことについて知る機会があった良かった！」「病気にかかった祖父のためにできることはないか、もっと勉強したい！」という感想が聞かれ、中には涙を流す患者様やご家族がいらっしゃいました。それだけでも意義のある会を開けたという思いがありますが、「祖父のために…」とコメントをいただいたご家族の青年は、なんと作業療法士を目指す学生とのことでした。家族を想う純心に心打たれ、病院のスタッフとして出来ることを全力でやらなければと感じた瞬間でした。

今後とも、参加者の方々が多くを知り、学び、感じられることを目指して家族会を盛り上げていければと思います。

作業療法士 土居正和 金子瞳